

Fecha: 08-07-2025
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general

Pág. : 6
 Cm2: 669,8
 VPE: \$ 0

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Título: **Gobierno frena el tren Valparaíso - Santiago: Licitación del esperado proyecto no se llevará a cabo durante la actual administración**

Gobierno frena el tren Valparaíso - Santiago: Licitación del esperado proyecto no se llevará a cabo durante la actual administración



El Gobierno reconoció este martes que la licitación del esperado proyecto de **tren Valparaíso - Santiago** no se llevará a cabo durante la actual administración.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, señaló que **"la licitación para la ejecución va a ser con posterioridad al término de esta administración"**.

Así lo dio a conocer en la entrega de las cifras de ejecución presupuestaria de la Secretaría de Estado durante el primer semestre del presente año.

"Tuvimos una demora porque tuvimos que relicitar y, dadas esas condiciones, la licitación para la ejecución va a ser con posterioridad al término de esta administración", sostuvo López, pese a que el estudio integral ya fue adjudicado.

De todas maneras, precisó que **"sí vamos a hacer un proceso de precalificación de empresas que nos va a permitir enfrentar esa licitación de mejor forma"**.

"Vamos a tener declaraciones de interés, y eso va a ser también un llamado internacional, que ese sí que lo vamos a dejar realizado", complementó.

Cabe recordar que el proyecto contempla **recuperar e impulsar la conectividad ferroviaria entre Valparaíso y Santiago**, mediante un desarrollo gradual y vinculando comunas con deficiente accesibili-

dad como Tiltil, La Calera y Llay Llay con las capitales regionales. Para lograr dicho objetivo, se privilegiará la infraestructura ferroviaria existente, complementando la red ferroviaria con un alto estándar y nivel de servicio.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, explicó en un acto de ejecución presupuestaria que la licitación "va a ser con posterioridad al término de esta administración".

En una primera etapa, el tren opera **empleando parte de la infraestructura de los servicios suburbanos** (tramo Quinta Normal - Batico proyectado) y la vía de carga existente, por lo que se

consideran cruzamientos, enlaces, desvíos, mejoramiento y posibles zonas con cuarta vía, junto con una nueva vía en el tramo Limache - El Salto.

El proyecto conectará la Región Metropolitana, desde **Quinta Normal**, con la Región de Valparaíso, específicamente en el sector **El Salto**, en la comuna de Viña del Mar, en un tiempo estimado de viaje de una hora y media.